

L'église

La sacristie était trop petite quand le curé Tim Dietenbeck a présenté les magnifiques vêtements sacerdotaux portés par ses prédécesseurs du début du XX^e siècle



L'église

L'église actuelle accueille les paroissiens catholiques et les paroissiens protestants. Le nef et le nouveau chœur ont été construits entre 1783 et 1785 en remplacement de l'ancienne nef. En 1843 le clocher a été exhaussé. Le chaînage d'angle révèle la hauteur de l'ancien clocher. Les pierres tombales, classées monuments historiques, du comte Reinhold von Rosen et des membres protestants de sa famille, sont exposés dans le chœur.

